



Wahl einer Vertretung und einer stellvertretenden Vertretung für die Kommunale Konferenz Alter und Pflege im Kreis Warendorf

Federführung: Fachbereich Jugend und Soziales

Beteiligungen: Fachbereich Finanzen und Beteiligungen

Auskunft erteilt: Herr Schulte | 02521 29-5000 | schulte@beckum.de

Beratungsfolge:

Ausschuss für Chancengerechtigkeit und Integration

03.02.2026 Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Sachentscheidung

Für die Kommunale Konferenz Alter und Pflege im Kreis Warendorf werden gewählt:

- _____ als Vertretung,
- _____ als stellvertretende Vertretung.

Kosten/Folgekosten

Es entstehen Reisekosten zu den Versammlungen der Kommunalen Konferenz Alter und Pflege

Finanzierung

Die notwendigen Haushaltsmittel stehen unter dem Produktkonto 010101.541219 – Fortbildungs- und Reisekosten des Integrationsrates – zur Verfügung.

Erläuterungen:

Die Kommunale Konferenz Alter und Pflege des Kreises Warendorf wirkt mit bei der Sicherung und Weiterentwicklung der örtlichen Angebote für ältere und pflegebedürftige Menschen.

Die Gestaltung gelingender Unterstützungsstrukturen sowie einer pflegerischen und pflegeergänzenden Infrastruktur für eine alternde Gesellschaft gewinnt vor dem Hintergrund der demografischen Entwicklung eine immer größere Bedeutung.

Nach den Richtlinien der Kommunalen Konferenz Alter und Pflege werden die Mitglieder und ihre Stellvertretungen durch die Organisationen und Institutionen, die sie vertreten, namentlich benannt. Die Sitzungen finden nach Bedarf statt, in der Regel aber 2-mal jährlich.

§ 8 Absatz 3 Alten- und Pflegegesetz Nordrhein-Westfalen (APG NRW) regelt die Zusammensetzung der örtlichen Konferenzen Alter und Pflege. Da nach § 8 Absatz 3 Nummer 9 APG NRW hierzu auch die kommunalen Integrationsräte zählen, der bisherige Integrationsrat der Stadt Beckum auch in der Kommunalen Konferenz Alter und Pflege vertreten war, sind neue Vertretungen zu wählen.

Anlage(n):

ohne